



HORIZONTES ABIERTOS ORGANIZA UNA EXPOSICIÓN EN EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO

Vva. de la Cañada, 20 de jun.- El alcalde, Luis Partida, y el padre Jaime Garralda, han inaugurado hoy una exposición de trabajos realizados por Miguel Sánchez, Antonio Benjumea y Antonio Rodríguez, internos del centro que la Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos tiene en Villanueva de la Cañada. Al acto, han asistido también la presidenta y vicepresidenta de la ONG, María Mato y María Becerril respectivamente, y concejales de la Corporación Municipal.

La muestra, que se puede visitar hasta el próximo 25 de junio en el C.C. El Molino, reúne distintos cuadros realizados con hilos de colores pegados sobre papel, pirograbados en madera y distintos accesorios realizados a mano con cuero.

Dedicada a los más necesitados

La Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos, fundada por el padre jesuita Jaime Garralda, lleva más de treinta años trabajando por los colectivos más desfavorecidos de la sociedad. Desde su creación, ha atendido a más de 50.000 personas (www.horizontesabiertos.org).